

*Wenn ihr an mich denkt,
seid nicht traurig, erzählt lieber von mir
und traut euch ruhig zu lachen,
denn das hätte ich gewollt.
Lasst mir einen Platz zwischen euch,
so wie ich ihn im Leben hatte.*

HERZLICHEN DANK

Madeleine Delachaux-Schmid

1. März 1924 – 21. April 2016

Unser herzliches Dankeschön geht an:

- alle, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und uns ihre liebevolle Anteilnahme gezeigt haben. Auch die grosszügigen Spenden verdanken wir herzlich.
- alle, die immer für unsere liebe Madeleine, für unser liebes Molly da waren und ihr Zeit und glückliche Stunden geschenkt haben.
- Pfarrerin Anita Schomburg für die aufrichtige und einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier.
- die Leitung und an das Personal des Wohn- und Pflegezentrums Sonnegg, Langnau am Albis für die liebevolle Betreuung.

8135 Langnau am Albis, im Mai 2016

In tiefer Dankbarkeit:
Die Trauerfamilie